



早いもので、新年が明けてあ。という間に1ヶ月が過ぎました。毎日、お部屋に入ると「おはよー！」とお友だちとあいさつを交わし、元気に登園する姿に嬉しくなります。最近は、お友だちへの关心も深まり、まだ登園してきていらないお友だちがいると「○○は？」と聞いたり、一緒に遊ぼうと「おいで！」と誘ったりする姿が見られます。お友だちと遊び楽しさを感じ、仲良く遊んでいるお子さん達です。今月もそんなお子さん達と様々な事を体験し、遊びを楽しんでいきたいと思います。

お話 楽しいな♪

お子さん達は、絵本を読んでもらったり、パンダさんのお話をすると、絵本の内容をマネしてみたり、「そうなの？」「わあー」と反応して楽しそうに聞いています。又、絵本の内容を覚えていて、自分で声に出しながら読む子もいたり、普段の会話の事、した事等を覚えていて、「○○したね」「○○だよ！」とお話していく、ビックリする事があります。日々、生活の中や遊びの中での事を吸收し、発達していく様子に喜しくなる毎日です。会話もより増えて、毎日楽しくお話したり、絵本を読んでいるお子さん達です。お家でも、お子さんとの会話や触れ合いの時間を大切にしてあげてください。



ねらい パンダさんと一緒に遊んでいく中で、信頼関係を深め、優しい心を育んでいこう。

おねがい ・今月もティッシュ1箱をお願いします。
・毎月、ご協力ありがとうございます。
・まだ寒い日が続いています。体調を崩さないよう、手洗いをしきりにし、予防してあげてください。



生活発表会が あります

3月1日(土)に生活発表会があります。れんげぐみのお子さんも参加しますので、予定にいれておいて下さい。詳しい事は後日、プリントを配布します。(服装は、スマック・制服を着ますのでご準備下さい)

